

GR Peter MAYR

7. Juli 2016

A N T R A G

Betreff: Energieversorgung bei Veranstaltungen im Augarten

Im Augarten finden regelmäßig große Veranstaltungen statt, die auch zunehmend auf eine starke Energieversorgung für ihre technischen Einrichtungen angewiesen sind. Leider wurden zuletzt Dieselaggregate (bis zu 3 gleichzeitig) verwendet, die durch ihre Lärm- und Abgas-Emissionen für berechtigten Ärger bei AnrainerInnen und BesucherInnen gesorgt haben, noch dazu weil sie auch größtenteils in der Nacht durchliefen.

Im Bereich des Augartens sind Stromverteiler soweit vorhanden, dass der lokale Stromanbieter ohne großen Aufwand für die Veranstaltungen jeweils Stromanschlüsse zur Verfügung stellen könnte.

Ich stelle daher namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

Antrag,

die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, mit dem Energieversorger vor Ort das Angebot von Stromanschlüssen für Veranstaltungen im Augarten sicher zu stellen und deren Nutzung in den Gestattungsverträgen mit den Veranstaltern zu vereinbaren, sowie diese Vorgabe auch bei der Veranstaltungsgenehmigung zu berücksichtigen.